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 小葉：Hi, TONI，還記得我嗎？我們在今年的慕尼黑High End音響展見過，當時PENAUDIO發表了AMBIENT全新

          的系列，我很訝異你跟Sami都如此的年輕，不過我想許多人對PENAUDIO的歷史背景都相當的有興趣，

          可否跟大家介紹一下呢？

TONI：當然記得，不知明年CES或慕尼黑展我們還會見面嗎？PENAUDIO是由SAMI PENTTILA於1999年所創立的。

不過在1999年以前，SAMI就已經開始研發喇叭了，

SAMI從5歲就開始玩各種樂器，例如吉他、Bass與

鋼琴都是他非常熟悉的樂器之一，也因此PENAUDIO

產品的一個最大設計的精神所在，就是在讓樂器聽

起來像真的樂器，要做到這點，只有知道真實樂器

聲音的人才有辦法。

1997年~1999年間，SAMI因為總是覺得市面上的喇叭都不能完全得到他想要的東西，

所以本身就從事Engineer的SAMI就開始自已研發喇叭，周邊的朋友在聽到SAMI的喇叭

之後，都非常的喜歡，不少的音響店家也都跟SAMI下訂，也因此SAMI深感成立一家

公司的必要性，PENAUDIO於是創立，並發表第一對喇叭7.6cx，只在芬蘭、丹麥與瑞

典幾個國家銷售，成績非常的好！

另外我來說說SAMI的一個小故事，當初SAMI向音響店買了一對喇叭回家聽，結果怎麼聽都覺得有問題，可是

拿回音響店後，店家看起來都正常，而且聽起來也沒覺得不對，最後送回原廠用儀器一測後，果然發現喇叭

有個地方有問題，SAMI的耳朵真是很厲害，所以PENAUDIO的喇叭第一關是儀器檢測，最後一關要經過SAMI實

際聆聽，才完成QC的工作。

�S�A�M�I� �P�E�N�T�T�I�L�A� �(�2�0�0�7慕尼黑音響展�)

�7�.�6�c�x
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小葉：SAMI還真是金耳朵呀，目前PENAUDIO的產品好像沒有7.6cx？

TONI：是的，7.6cx並未在國際上銷售，7.6cx之後SAMI還做過許多的喇

         叭，不過只有芬蘭的發燒友才知道，PENAUDIO是在2002年法蘭

         克福High End展才開始走向國際市場，第一對推出的是CHARISMA

         書架喇叭，馬上得到展覽最好的小喇叭與最好聽的喇叭兩個獎項。

         2004年CHARISMA並得到STEREOTIME主編最想擁有的器材之一！

�C�H�A�R�I�S�M�A

小葉：那麼其他的產品呢？

TONI：在發表了CHARISMA後，PENAUDIO又發表了REBEL2與給CHARISMA或

         REBEL2用的CHARA低音柱。2004年發表了旗艦SERENADE，2005年發

         表了ALBA。其中旗艦SERENADE是屬於參考級的喇叭，知名錄音大師

         Steve Hoffman就使用SERENADE在他的錄音室當中，Hoffman表示SER-

         ENADE重播音樂讓他感覺他就在現場一樣。另外跟你透露一點，新的

         旗艦SAMI已經在構思中了。REBEL2的前身是REBEL EVO1，經過進一步

         改造後才發表上市，也就是2號的由來。

         

         在今年的募尼黑音響展，你也看到了，我們發表了全新的AMBIENT系

         列，除了保留CLASSIC系列的聲音外，在造型上做了更現代的設計，

         外型是委由專業設計公司的Mikko Ryytty與Matti Kokkonen所設計的，並

         受到專利的保護，其不像傳統直直的面版，落地喇叭CHRONOS的外觀

         是有弧度的，除了更美觀外，對聲音是有正面幫助的，這也是SAMI一

         向的堅持：所有的設計與元件的採用，首要條件就是對聲音要好。 �S�E�R�E�N�A�D�E
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小葉：題外話，PENAUDIO網站上或型錄上的女生是

         PENAUDIO的員工嗎？

TONI：她是我們請來專業的Model，來自義大利的米蘭...

小葉：在AMBIENT系列裡，好像沒看到超低音的產品？

TONI：沒錯，因為超低音如果在芬蘭生產，成本將會太高了，

　　　但PENAUDIO為了品質可以控管，產品一定要100%在芬

　　　蘭製作，所以目前超低音還沒有計劃生產，如果有需要

　　　的話，用家可以選擇其他的超低音來搭配。即使是

　　　AMBIENT系列，音樂的表現仍然是重點。

小葉：那麼所有的東西都是在PENAUDIO做的嗎？

TONI：原則上PENAUDIO只負責設計、組裝與測試，所有喇叭的

　　　原件都是委由各專業的廠商來供應。對了，還有一點我

　　　要特別提出來的，PENAUDIO還有一個很重要的理念，就

　　　是聽音樂不僅只有黃帝位而已，PENAUDIO的喇叭要讓你

　　　在房間的每一個位置都能享受到音樂所帶來的快樂！
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小葉：可以跟MY-HIEND的朋友打聲招呼嗎？

TONI：當然，沒問題...

小葉：謝謝您抽空接受MY-HIEND的專訪！

TONI：不客氣，也謝謝您，希望有更多喜歡音樂的人會喜歡PENAUDIO！

原廠網站

www.penaudio.fi

臺灣總代理

上瑞電子企業有限公司

www.soundray.com.tw

PENAUDIO就是要讓大家能好好的享受音樂！
TONI PARIKKA 
19.9.2007 Taipei
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